

Communiqué du Conseil de Surveillance de Société Générale Maroc

Le Conseil de Surveillance de Société Générale Maroc s'est tenu le 15 juin 2012 à Tanger sous la présidence de M. Abdelaziz Tazi.

M. Abdelaziz Tazi a fait part au Conseil de son souhait d'être libéré de sa fonction de Président du Conseil de Surveillance après plus de 40 ans au service de la Société Générale Maroc. Les membres du Conseil à l'unanimité le remercient pour la qualité du travail accompli en faveur de Société Générale Maroc et le nomment Président d'honneur tout en lui conservant son mandat de membre du Conseil.

Sur proposition de M. Abdelaziz Tazi, les membres du Conseil ont approuvé à l'unanimité les nominations suivantes :

- M. Jean-Louis Mattei est nommé Président du Conseil de Surveillance en remplacement de M. Abdelaziz Tazi. Il est actuellement directeur de la Banque de détail à l'International et Administrateur de Société Générale Maroc depuis près de 20 ans.
- M. Jean-Paul Delacour est nommé Président d'honneur après avoir été Vice-président du Conseil de Société Générale Maroc depuis plus de 40 ans. Le Conseil le remercie pour son action en faveur de Société Générale Maroc.
- M. Jean-Luc Parer est nommé membre du Conseil de Surveillance de Société Générale Maroc. Il est actuellement membre de la direction Banque de détail à l'International.
- Actuel Directeur Général de Société Générale Maroc, M. Khalid Chami est nommé Président du Directoire en remplacement de M. Albert-Le Dirac'h appelé à prendre de nouvelles fonctions au sein du Groupe Société Générale. L'ensemble des membres du Conseil de Surveillance remercient M. Albert Le Dirac'h pour la qualité du travail accompli en faveur du développement de Société Générale Maroc.

Les changements de gouvernance relatifs aux Présidence du Conseil et du Directoire prendront effet à compter du 1^{er} novembre 2012.



الشركة العامة
SOCIETE GENERALE